



CLINTWOOD

Ein Rohdiamant dieser Kollektion ist Clintwood. Beim Freispringen überzeugt er durch sein Vermögen und seine Leistungsbereitschaft. Unter dem Sattel zeigt er sich lernwillig mit gutem Reitkomfort. Die ersten Sprünge lassen dabei keine Wünsche offen. Sein Vater Clarcon belegte auf dem Bundeschampionat der sechsjährigen Springpferde unter Maximilian Gräfe den vierten Platz. Der Vollbruder der Mutter, Coriano, war unter dem Polen Jaroslaw Koziarowski bis 1,50m erfolgreich. Eine weitere Halbschwester, Odessa, konnte unter Mette Samuli mehrere Platzierungen in der Klasse S sammeln. Der Stamm, dem dieser vermögende Nachkomme entspringt, brachte viele international erfolgreiche Pferde, wie Calle Cool, Pikeur Dylon, Catwalk, Rarität und Cleveland hervor.

Another of this selection's diamonds in the rough: Clintwood. When free jumping he demonstrates impressive ability and willingness to perform, under the saddle he proves eager to learn and with good riding horse qualities. His first jumps leave nothing to be desired. Clarcon took fourth place at the National 6-year-old jumping horse Championships with Maximilian Gräfe. A full brother to Clinton's dam, Coriano, was shown through 1.50m level by his Polish rider, Jaroslaw Koziarowski. Another half sister, Odessa, collected several placings at S level with Mette Samuli. This promising youngster's mare family has also produced many international performance horses like Calle Cool, Pikeur Dylon, Catwalk, Rarität or Cleveland.

Stamm/female line: 18A2 · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Linaro, Columbus, Lasandos · **Internationale Springpferde/FEI show jumpers:** Calle Cool (Nisse Lüneburg), Pikeur Dylon (Markus Brinkmann), Catwalk (Robert Whitaker)

125

Züchter:

Eigentümer:

Geb.: 23.06.2014

Farbe: Schimmel

ZG Stegemann

Holsteiner Verband

Vermarktungs u. Auktions GmbH

DE421000060614

Größe: M

25704 Eesch 2

25336 Elmshorn

Wallach

Clarcon

DE421000116110

Casall

Tassina ZB1-BP

My Fair Lady ZB1-BP

DE321210225997

Corofino I

Adelige H

Caretino

Kira XVII ZB1 BP

Cassini I

Naomi XXIX ZB1 BP

Corrado I

Valeska IV HSP

Fier de Lui Z SF

Halina H

Caletto II

Isidor H

Lavall I

Maltia H

Capitol I

Wisma H

Heraldik xx

Germaine II H

Cor de la Bryere SF

Soleil H

Fernando

Option H

Rantzau xx

Violette SF

Ramiro

Arminia H

Stamm 18A2